

REMISE DES DISTINCTIONS 2019

05 décembre – Hôtel National des Invalides

PRESSE & COMMUNICATION



CÉRÉMONIE 05 DÉCEMBRE 2019

Hôtel National des Invalides

Parrainage de Monsieur Edouard Philippe, Premier Ministre (sous réserve)

La cérémonie du 10^{ème} anniversaire se tiendra le jeudi 05 décembre 2019 à l'Hôtel National des Invalides au 129, rue de Grenelle 75007 Paris.



Comment venir à l'Hôtel National des Invalides ?

Adresse :

Hôtel National des Invalides

129, rue de Grenelle

75007 Paris

Méto :

Ligne 8 Balard - Créteil : station « La Tour Maubourg », avenue de la Motte-Piquet

Ligne 8 Balard - Créteil : station « Invalides », rue de l'Université

Ligne 13 : station « Varennes », boulevard des Invalides

RER C : station « Invalides », rue de l'Université

Autobus :

Ligne 28 : station « La Tour Maubourg », avenue de la Motte-Piquet

Ligne 8 Balard - Créteil : station « Invalides », rue de l'Université

Ligne 69 : station « Varennes », boulevard des Invalides

Ligne 82 : station « Invalides », rue de l'Université

Ligne 92 : station « Invalides », rue de l'Université

Ligne 63 : station « Invalides », rue de l'Université

Ligne 83 : station « Invalides », rue de l'Université

Ligne 93 : station « Invalides », rue de l'Université

Parc de stationnement payant : 23 rue de Constantine



ÉDITORIAL Maurice Tasler



“L’Excellence Française” : un label d’exception

L’Excellence Française est une association créée en 2009 par Maurice Tasler, son président, qui distingue et met à l’honneur chaque année les acteurs du savoir-faire français au plus haut niveau.

Actuellement, l’association compte plus d’une centaine de membres représentant tous les secteurs d’activités dans lesquels on retrouve des très grandes mais également des petites entreprises, des institutions, des associations, des personnalités en tant que telles, des grands capitaines d’industrie, des chefs étoilés, des grands commis de l’Etat, des artistes, des chercheurs, des médecins, des entrepreneurs, des militaires de haut rang, des architectes et des sportifs...

Tous partagent les mêmes valeurs, la recherche de l’excellence, le défi de l’innovation associé à la performance et la transmission des savoir-faire spécifiques à chacun afin de porter haut les couleurs et les compétences de la France.

Chaque membre de l’association pourra revendiquer et utiliser le label «excellence française », gage de savoir-faire et de qualité.

D’année en année, ce cercle d’influence élitiste a grandi son réseau en toute discrétion.

INVITÉE D'HONNEUR Cérémonie 2019



Marine Jacquemin est née en 1952 à Paris.

Passionnée par son métier, la journaliste se rend quelque mois en Afrique après des études de droit. Une fois rentrée en France, elle commence sa carrière en travaillant pour la presse féminine. Son goût pour les voyages l'amène rapidement à repartir, cette fois pour l'Asie. Elle y réalisera plusieurs articles.



Marine Jacquemin séjourne ensuite aux États-Unis où elle sera correspondante pour France 2. Dès son retour à Paris, elle est engagée chez RTL et Europe 1.

C'est en 1981 que sa carrière prend un nouveau tournant décisif. Elle commence en effet durant cette année à travailler pour TF1, au service Politique étrangère. Elle est alors l'une des premières femmes en France à devenir Grand Reporter. On ne compte plus les événements internationaux que la journaliste a couverts, au Liban, au Pakistan, en Yougoslavie, en Tchétchénie, en Afghanistan, au Rwanda, en Somalie ou encore en Irak.

Portée par ses convictions personnelles, Marine Jacquemin n'hésite pas à s'engager en faveur de différentes actions humanitaires. Aussi, accompagnée de Muriel Robin et de Françoise Monard, elle crée l'association Enfants afghans, en 2001 dont l'objectif est de construire une maternité et un hôpital à Kaboul. En 2007, la journaliste donne naissance à sa propre société de production, Ethic Prod.



HOMMAGE à Michel LEGRAND



Au compositeur, à l'arrangeur, au chef d'orchestre et même au chanteur connu dans le monde entier pour ses musiques de film et ses comédies musicales mais également au pianiste de jazz pour sa virtuosité, son élégance et sa sensibilité, hommage à celui qui aurait dû faire partie du prestigieux palmarès qui suit, si les circonstances de la vie ne s'y étaient pas opposées.

PALMARÈS 2019



Mgr Patrick CHAUVET
Recteur Archiprêtre de Notre-Dame de Paris



Jean-Luc MARTINEZ
Président du Musée du Louvre



Général Denis MISTRAL
Commandant la Légion étrangère



Préfet Pierre de BOUSQUET
Coordonnateur du CNRLT



PALMARÈS 2019



Jean-Victor CLERICO
Directeur général de Moulin Rouge



Jean-André CHARIAL
Président de Baumannière



Jérôme SELMER
Président de Henri Selmer Paris



PRIX DE LA PLUS BELLE
RÉALISATION DE L'ANNÉE



MUSÉE SAINT-REMI

SR

EXPOSITION
**COULEURS
DE LA CHINE
CONTEMPORAINE**

UNE PASSION DE
COLLECTIONNEURS

30 MARS ➤ 16 JUIN 2019

00124.jpg, Teaco II, 1994. Epave de commerce, n°511010. Tous droits réservés.



Anne-Céline et Pierre Donnersberg

L'exposition « Couleurs de la Chine contemporaine » au musée Saint-Rémi de Reims est le fruit d'une passion commune entre Anne-Céline et Pierre Donnersberg.

Elle réunit pour la première fois plus de 100 œuvres couvrant les 20 dernières années de la création contemporaine chinoise. Le choix chronologique tout autant que les thématiques abordées par l'exposition, l'individu, le pouvoir, la politique, les symboles, la tradition, la libération du trait, attestent de l'engagement de ces artistes, du goût et de la vision d'Anne-Céline et Pierre.

Cette exposition, par sa diversité plastique, offre un vaste programme artistique, émotionnel et historique, jusqu'à s'absoudre de toute contrainte où le trait acquiert toute sa liberté. La Chine s'ouvre à vive allure et les artistes de toute part s'emparent de tous les sujets sans limites et sans frontières !